



UNVERKEHRT.DE

Politik und mehr aus Kalletal und Lippe



Das ging jetzt aber flott

Gemunkelt wird so Einiges, wenn es um Stellenbesetzungen der Gemeinde Kalletal geht. Kein Wunder, war doch bislang das persönliche Kennen oder parteipolitische Versprechen, mindestens so wichtig wie die Qualifikation der BewerberInnen.

(Unverkehrt.de berichtete mehrfach über Kämmerer und Bauamt sowie im Balkongespräch Januar 2019 über „Alte Schulfreunde sind wichtig für die Karriere von Seiteneinsteigern“.

Derzeit sind etliche Stellen zu besetzen, wie der BM in der Ratssitzung am 1. Juli auf Anfrage eines Bürgers mitteilte. Auf der Internetseite der Gemeinde Kalletal unter „Rat&Verwaltung -Stellenangebote“ war denn auch bis vor Kurzem von einer Vielzahl neu zu besetzender Stellen zu lesen. Unter anderem wurde auch ein BWL 'er für die neue Bauhofleitung gesucht.

Die Stellenangebote sind zwischenzeitlich entfernt.



Nun taucht auf der Seite der Gemeinde unter „Rat und Verwaltung- Bürgerservice/Rathaus-Ansprechpartner“ ein neuer *(und doch schon mal gehörter)* Name unter der Telefonnummer 05264/644402 auf. Sollte die Stelle der Bauhofleitung so schnell besetzt worden sein? Hat sich wirklich so schnell ein „freier“ Bewerber für dieses Anforderungsprofil gefunden?

Das wäre wirklich flott. (HB07082021)